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Ao décimo oitavo dia do mês de dezembro de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e trinta minutos, 1 
reuniu-se ordinariamente o Conselho Departamental do Curso de Administração sob a presidência do 2 
Professor Marcos Eduardo Zambanini e secretariada por mim, Rodolfo Sampaio Cassaca, na condição 3 
de Conselheiro representante dos servidores técnico-administrativos, com a participação dos seguintes 4 
Professores Conselheiros: Ana Luisa Dal Belo Carneiro Leão, Cláudio Marcio Campos de Mendonça, 5 
Débora Eleonora Pereira da Silva, Gracyanne Freire de Araújo, Iracema Machado de Aragão, 6 
Jefferson David Araújo Sales, Kleverton Melo de Carvalho, Ludmilla Meyer Montenegro, Maria 7 
Conceição Melo Silva Luft, Maria Elena Leon Olave e Rúbia Oliveira Correa. Justificaram ausência os 8 
conselheiros Adriano Santos Rocha Silva, Eduardo Alberto da Silva Farias, Florence Cavalcanti Heber 9 
Pedreira de Freitas, Glessia Silva de Lima, Jairo de Jesus, José Pedro Penteado Pedroso, Rosângela 10 
Sarmento Silva e Thaís Ettinger Oliveira Salgado. O conselheiro Huang Chien En encontra-se afastado 11 
para doutoramento. Verificando número legal para formação de quórum, o Presidente deu início aos 12 
trabalhos propondo a inclusão de um informe, no que obteve anuência do conselho. Prosseguiu então  13 
com a leitura da pauta, constituída dos seguintes pontos e respectiva ordem: Informes: I) Preen-14 

chimento do PAD 2024-2 para homologação até 17/02/2025; II) Apresentação de resultados da 15 

EJA; III) Recomendação do Conselho Federal de Administração de considerar nos projetos 16 

pedagógicos de curso conteúdos de formação complementar e interdisciplinar relacionados à 17 

gestão de serviços de Saúde, em seu currículo pleno; IV) Situação do processo de redistribuição 18 

do professor Adriano Santos Rocha Silva. Ordem do dia: 1) Aprovação da Ata da reunião anterior, 19 
realizada em 24/10/2024; 2) Apreciação de Ad Referendum relativo à ação de extensão: X SEMAC – 20 
CCSA – "O Brasil e os caminhos virtuosos da Educação para o Empreendedorismo", tendo as profes-21 
soras Maria Elena Leon Olave como coordenadora, Gracyanne Freire de Araújo como coordenadora 22 
adjunta e Ludmilla Meyer Montenegro e Rúbia Oliveira Correa compondo a comissão organizadora; 23 
3) Apreciação de Ad Referendum relativo à ação de extensão: COMPETÊNCIAS EMPREENDE-24 
DORAS E OBJETIVOS DE APRENDIZAGEM: PROTOTIPAGEM DE SERIOUS GAMES PARA 25 
ENSINO BÁSICO, tendo as professoras Maria Elena Leon Olave e Maria Conceição Melo Silva Luft 26 
como colaboradoras; 4) Apreciação de Ad Referendum relativo à ação de extensão: X SEMAC CCSA 27 
- EJAUFS Convida VII, coordenada pelo professor José Pedro Penteado Pedroso; 5) Apreciação de Ad 28 
Referendum que autoriza a ação de extensão: X SEMAC CCSA - COMPLIANCE: EVOLUÇÃO E 29 
TENDÊNCIAS, coordenada pelo professor Adriano Santos Rocha Silva; 6) Apreciação de Ad 30 
Referendum relativo à ação de extensão: X SEMAC CCSA - Desafios e Oportunidades no Comércio 31 
de Crédito de Carbono, coordenada pelo professor Adriano Santos Rocha Silva; 7) Apreciação de Ad 32 
Referendum relativo à solicitação formulada pelo professor Marcos Eduardo Zambanini para liberação 33 
do mesmo para atuar como vice-coordenador do curso de especialização Residência Jurídica, a ser 34 
ofertado pelo DDI para a PGE-SE (Convênio UFS/PGE-SE/FAPESE), com previsão de início em 35 
março de 2025 e término em agosto de 2026, dispondo de 2 horas semanais para esta atividade, 36 
conforme processo 2113.043303/2024-21; 8) Apreciação de Ad Referendum relativo à solicitação 37 
formulada pelo professor Kleverton Melo de Carvalho para liberação do mesmo para atuar como 38 
docente do curso de especialização Residência Jurídica, a ser ofertado pelo DDI para a PGE-SE 39 
(Convênio UFS/PGE-SE/FAPESE), ministrando a disciplina Políticas Públicas, com carga horária de 40 
15 horas/aula, prevista para o primeiro semestre de 2026, conforme processo 2113.043304/2024-75; 9) 41 
Apreciação de pleito apresentado pela professora Iracema Machado de Aragão para atuar na coor-42 
denação do Projeto de Extensão intitulado 'Trilhando o caminho das Empreendedoras', a ser realizado 43 
na cidade de São Cristóvão com financiamento da FAPITEC, no período de 15 meses; 10) Apreciação 44 
de pleito apresentado pela professora Glessia Silva de Lima acerca da oferta de MINTER para Justiça 45 
Federal de Sergipe, solicitando a autorização de liberação dos seguintes professores para orientação de 46 
dissertação, aula, processo seletivo e demais atividades corriqueiras do mestrado: Florence Cavalcanti 47 
Heber Pedreira de Freitas, Glessia Silva de Lima, Gracyanne Freire de Araújo, Jefferson David Araújo 48 
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Sales, Ludmilla Meyer Montenegro, Maria Conceição Melo Silva Luft, Maria Elena Leon Olave e 49 
Rúbia Oliveira Corrêa, além da autorização para que a professora Glessia Silva de Lima atue como 50 
coordenadora. 11) Apreciação da possibilidade de reabertura de Edital de Remoção interna para 51 
preenchimento de vaga deixada pela aposentadoria da professora Alcione Fonseca Rodrigues; 12) 52 
Criação de comissão para elaboração da oferta de disciplinas para 2025-1; 13) O que ocorrer. Dando 53 
início aos informes, o presidente informou aos conselheiros sobre a necessidade de preencher o PAD 54 
até a reunião de janeiro de 2025 para tornar possível o cumprimento do prazo de homologação que se 55 
encerra em 17/02/2025. A seguir passou a palavra aos integrantes da EJA João Pedro Silva Moura, 56 
Rebeca Lima Garcia e Melissa Liebold que apresentaram os resultados da empresa em 2024, bem 57 
como um resumo dos projetos para 2025. O presidente então mencionou a recomendação do Conselho 58 
Federal de Administração (CFA) no sentido de que os projetos pedagógicos de curso (PPC) 59 
considerem a inclusão de conteúdos de formação complementar e interdisciplinar, com ênfase na 60 
gestão de serviços de saúde. Considerando a dificuldade de realizar uma nova reformulação do PPC, 61 
uma vez que a última atualização ocorreu recentemente, o presidente sugeriu que, para os próximos 62 
períodos, sejam oferecidas disciplinas optativas nessa área. A professora Ana Luisa Dal Belo Carneiro 63 
Leão manifestou disposição para lecionar tais disciplinas. Finalizando os informes, o presidente falou 64 
sobre a situação do processo de redistribuição do professor Adriano Santos Rocha Silva e mencionou 65 

que, devido à urgência na tramitação, deve convocar reunião extraordinária para tratar do tema. Na 66 

sequência, como primeiro ponto da pauta, o Presidente fez a leitura da ata da reunião ordinária 67 

realizada em vinte e quatro de outubro de dois mil e vinte e quatro, a qual, posta em votação, 68 

resultou aprovada por unanimidade. No segundo ponto de pauta foi apreciada decisão Ad 69 
Referendum relativa à ação de extensão: X SEMAC – CCSA – "O Brasil e os caminhos virtuosos da 70 
Educação para o Empreendedorismo", que tem as professoras Maria Elena Leon Olave como 71 
coordenadora, Gracyanne Freire de Araújo como coordenadora adjunta e Ludmilla Meyer Montenegro 72 
e Rúbia Oliveira Correa compondo a comissão organizadora, Após exposição a decisão foi colocada 73 
em votação e aprovada por unanimidade. No terceiro ponto de pauta foi apreciada decisão Ad 74 
Referendum relativa à ação de extensão: COMPETÊNCIAS EMPREENDEDORAS E OBJETIVOS 75 
DE APRENDIZAGEM: PROTOTIPAGEM DE SERIOUS GAMES PARA ENSINO BÁSICO, que 76 
conta com as professoras Maria Elena Leon Olave e Maria Conceição Melo Silva Luft como 77 

colaboradoras. Após exposição a decisão foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. No 78 

quarto ponto de pauta foi apreciada decisão Ad Referendum relativa à ação de extensão X SEMAC 79 
CCSA - EJAUFS Convida VII, coordenada pelo professor José Pedro Penteado Pedroso. Após 80 

exposição a decisão foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. No quinto ponto de 81 

pauta foi apreciada decisão Ad Referendum relativa à ação de extensão X SEMAC CCSA – 82 
COMPLIANCE: EVOLUÇÃO E TENDÊNCIAS, coordenada pelo professor Adriano Santos Rocha 83 
Silva. Após exposição a decisão foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. No sexto 84 
ponto de pauta foi apreciada decisão Ad Referendum relativa à ação de extensão: X SEMAC CCSA - 85 
Desafios e Oportunidades no Comércio de Crédito de Carbono, coordenada pelo professor Adriano 86 
Santos Rocha Silva. Após exposição a decisão foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. 87 
No sétimo ponto de pauta foi apreciada decisão Ad Referendum que defere solicitação formulada 88 
pelo professor Marcos Eduardo Zambanini para seja liberado para atuar como vice-coordenador do 89 
curso de especialização Residência Jurídica, a ser ofertado pelo DDI para a PGE-SE (Convênio 90 
UFS/PGE-SE/FAPESE), com previsão de início em março de 2025 e término em agosto de 2026, 91 
dispondo de 2 horas semanais para esta atividade, conforme processo 2113.043303/2024-21. Após 92 

exposição a decisão foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. No oitavo ponto de pauta 93 

foi apreciada a decisão Ad Referendum que defere solicitação formulada pelo professor Kleverton 94 
Melo de Carvalho para que seja autorizado a atuar como docente do curso de especialização Resi-95 
dência Jurídica, a ser ofertado pelo DDI para a PGE-SE (Convênio UFS/PGE-SE/FAPESE), 96 
ministrando a disciplina Políticas Públicas, com carga horária de 15 horas/aula, prevista para o 97 
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primeiro semestre de 2026, conforme processo 2113.043304/2024-75. Após exposição a decisão foi 98 
colocada em votação e aprovada por unanimidade. No nono ponto de pauta foi feita apreciação de 99 
pleito apresentado pela professora Iracema Machado de Aragão para atuar na coordenação do Projeto 100 
de Extensão intitulado 'Trilhando o caminho das Empreendedoras', a ser realizado na cidade de São 101 
Cristóvão com financiamento da FAPITEC, no período de 15 meses. Após exposição, a solicitação foi 102 
colocada em votação e aprovada por unanimidade. No décimo ponto de pauta foi apreciado o pleito 103 
apresentado pela professora Glessia Silva de Lima acerca da oferta de MINTER para Justiça Federal 104 
de Sergipe onde solicita autorização de liberação dos seguintes professores para orientação de disser-105 
tação, aula, processo seletivo e demais atividades corriqueiras do mestrado: Florence Cavalcanti Heber 106 
Pedreira de Freitas, Glessia Silva de Lima, Gracyanne Freire de Araújo, Jefferson David Araújo Sales, 107 
Ludmilla Meyer Montenegro, Maria Conceição Melo Silva Luft, Maria Elena Leon Olave e Rúbia 108 
Oliveira Corrêa, bem como autorização para que a professora Glessia Silva de Lima atue como 109 
coordenadora. Posta em votação, a solicitação foi aprovada por unanimidade. No décimo primeiro 110 
ponto de pauta o presidente trouxe para apreciação a possibilidade de reabertura de Edital de 111 
Remoção interna para preenchimento de vaga deixada pela aposentadoria da professora Alcione 112 
Fonseca Rodrigues, considerando a conveniência de ampliar a área de titulação para incluir graduação 113 
em Engenharia de Produção. Após deliberação o conselho aprovou por unanimidade a proposta 114 
ficando definida então a área de titulação para o edital como Graduação em Administração ou Ciências 115 
Contábeis ou Economia ou Engenharia de Produção, com Doutorado em Administração ou Ciências 116 
Contábeis ou Economia. No décimo segundo ponto de pauta foi proposta a criação de comissão 117 

para elaboração da oferta de disciplinas para 2025-1. Foram escolhidos como membros os profes-118 

sores Cláudio Marcio Campos de Mendonça, Jefferson David Araujo Sales e Marcos Eduardo 119 

Zambanini e o técnico administrativo Rodolfo Sampaio Cassaca e, como presidente, a professora 120 

Ana Luisa Dal Belo Carneiro Leão. Em votação a composição foi aprovada por unanimidade. No 121 

que ocorrer o conselheiro Jefferson David Araújo Sales mencionou a realização do EnANPAD 122 

2025, que será realizado na UNIT em Aracaju/SE. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 123 

Presidente do Conselho Departamental deu por encerrada a presente reunião da qual eu, Rodolfo 124 

Sampaio Cassaca, lavrei a presente Ata, que é subscrita pelo Presidente e, após aprovada, será 125 

assinada por todos os presentes. Cidade Universitária “Prof. José Aloísio de Campos”, 18 de 126 

dezembro de 2024. 127 
 

 

 


